

Les écoliers de la commune ont repris le ski

Agnès BERNÈS



Les Saint-Maximinois espèrent que la neige permettra d'effectuer les autres sorties de ski.

Vendredi, 40 élèves, des classes de CE2-CM1 et CM2, de Saint-Maximin ont pu effectuer une sortie au Domaine de ski nordique La Beldina, aux 7 Laux. Les CM étaient ravis de retrouver le ski de fond, découvert l'an dernier pour la plupart. Les CE2 ont adoré leur matinée de découverte avec l'École de Ski Française.

Un des accompagnateurs a expliqué le programme : « Les différents groupes ont évolué sur un domaine très restreint, car hélas déficients en neige. Malgré cela, le domaine skiable nous a proposé des pistes parfaitement travaillées, aidé aussi par les quelques flocons cette nuit, où nos écoliers ont pu reprendre leurs apprentissages avec plaisir et ainsi se rendre compte de leur progrès malgré tout de même plusieurs chutes ! »

L'association Vive l'école, présidée par Carole David, a prévu quatre sorties, dont trois avec les carabines laser, mais tout dépendra de la quantité de neige ! Ce qui ne manquera pas, ce sont les accompagnateurs, car cinq adultes, Arnaud, Ben, Thomas, Sylvain et Éliane, se sont impliqués en obtenant un agrément mardi 7 janvier, à Chamrousse, valable cinq ans. Ce qui diminue les frais de moniteurs.

Sylvain Mugnier, rappelle que, si « l'association peut être fière de financer cette activité pour une partie des écoliers », c'est grâce aux bénéfices obtenus à l'occasion du SaintMaxTrail, qu'il a initié l'an dernier.